

**Organiza:** Unidad Editorial

**Fecha:** 2 de noviembre de 2009

**Lugar:** Auditorio Unidad Editorial. Avda. de San Luis, 25-27 Madrid.

Ante la importancia que tendrá el apagón analógico y con el fin de debatir su impacto y la respuesta que se espera en el sector de las telecomunicaciones se darán cita los máximos representantes del sector dónde podrá conocer:

- Cuáles son las medidas que implanta la nueva normativa que regula los múltiples digitales.
- Qué compensación entre sectores debería darse en el nuevo reparto eficiente de frecuencias UHF.
- Cómo se va a proceder a la asignación de bandas en ámbitos geográficos.
- Qué eficiencia en el uso de las frecuencias es exigible a los agentes que utilizan el espectro.
- Cómo beneficia la existencia de un mercado regulado de transferencia de derechos de uso del espectro.
- Cuál va a ser la gestión del mercado secundario y la asignación autonómica.
- Qué calidad y qué rentabilidad va a aportar esta nueva situación.

Más información en: <http://www.conferenciasyformacion.com/conferencias/show/infraestructuras-de-telecomunicaciones-dividendo-digital-172>